

Dr. Johannes Fechner

- geb. 1951
Studium der Medizin in Freiburg
- 1978: Staatsexamen und Promotion
Facharzt für Allgemeinmedizin
- 1982: Niederlassung als Allgemeinarzt in Emmendingen, inzwischen Berufsausübungsgemeinschaft mit fünf Ärzten. Die Praxis ist Akademische Lehrpraxis der Universität Freiburg
- 1978 – 1997: Notarztstätigkeit im Rettungsdienstbezirk Emmendingen
- seit 1989: Mitglied der Vertreterversammlung der KV Südbaden und der KVBW
- 1993 – 2004: Mitglied im Vorstand der KV Südbaden
- seit 2005: Sprecher des Beirates der Bezirksdirektion Freiburg der KVBW
- Vorsitzender des Finanzausschusses der KV Südbaden
Vorsitzender des EDV-Ausschusses der KV Südbaden
Vorsitzender der Arbeitsausschüsse Sicherstellung und Widerspruch der BD Freiburg in der KVBW
Mitglied des Notfalldienstausschusses der Vertreterversammlung der KVBW
stv. Vorsitzender der Notfalldienstkommission der BD Freiburg
Mitglied im Landesausschuss Ärzte / Krankenkassen Baden-Württemberg
Vertreter der KVBW im Direktorium des Zentrums für Geriatrie und Gerontologie des Universitätsklinikums Freiburg
- Schatzmeister des Landesverbandes Baden-Württemberg des Hausärzteverbandes